

# Evalúan reabrir, por tramos, elevado de Línea 12 del Metro

Selene Velasco

**Cd. de México, México (06 febrero 2023).**- Luego de que se ha retrasado la fecha de reapertura de la sección elevada de la Línea 12 del Metro, autoridades de la Ciudad de México ahora evalúan reanudar el servicio, por tramos.

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, dijo que no hay una fecha prevista para resolver si eso sería o no posible y tampoco para que se vuelva a transportar usuarios por el área que el 3 de mayo de 2021 registró un desplome que dejó 26 muertos y más de 100 lesionados.

"Estamos evaluando en lo de la Línea 12, todavía no podríamos decirlo, estamos evaluando que si pudiera abrirse primero un tramo o no, todavía no está totalmente definido, lo que sí es que se están acelerando los trabajos dada la curva de aprendizaje que ya se tuvo", dijo este lunes.

La Jefa de Gobierno señaló que buscan que las empresas involucradas brinden un informe quincenal de los avances.

Y comentó que se triplicaron los soldadores para la obra, de 100 a 300 y afirmó que ya se avanza para terminar una primera etapa completa, aunque no hay fechas de terminación de los trabajos.

Tras la reanudación del servicio en el tramo subterráneo, reconoció este lunes el titular de la Secretaría de Movilidad, aumentó la demanda de usuarios que buscan continuar el trayecto de la llamada "Línea Dorada", desde Atlalilco hasta Tláhuac, en unidades emergentes.

Por ello, dijo, se han añadido nueve unidades más de Metrobús  
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

## **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/evaluan-reabrir-por-tramos-elevado-de-linea-12-del-metro/ar2548396>

Fecha de publicación: 06 febrero 2023